

# Abschied und Dank

Nach einem langen, reich erfüllten und glücklichen Leben hat sich der Lebenskreis von unserem liebe Mueti, unserer Schwiegermama, unserem Grosmueti und Tanti geschlossen.

## Verena Stöckler-Stuber

22. Februar 1931 bis 1. April 2025



wurde kurz nach ihrem 94'igsten Geburtstag, den sie noch putzmunter im Kreise der ganzen Familie feiern durfte, von ihren Altersbeschwerden erlöst.

In ihrem Namen bedanken wir uns beim Pflegeheim Tertianum Viktoria, Bern für die liebevolle Aufnahme und Betreuung sowie dem ganzen Pflege team Ahorn für die einfühlsame, fürsorgliche und umsichtige Pflege. In diesen Dank einschliessen möchten wir auch Dr. Lütolf und sein Team. Allen, die ihr im Leben Gutes getan und sie auch auf dem letzten Weg begleitet haben, danken wir von Herzen. Die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit haben uns sehr berührt.. Danke viu mau!

In stillen Gedanken:  
Andreas und Christine Stöckler-Hofmann  
Victoria Stöckler und Joe Zeugin  
Nicolas Stöckler  
Vivien Stöckler  
Edith und Jörg Baumann-Stöckler  
Flavia Baumann  
Florin Baumann und Nerea Fernandez  
Harry Stöckler und Susanne Roth

Traueradresse: Edith Baumann-Stöckler, Dorfstrasse 32, 3313 Büren zum Hof

Auf Wunsch von Vreni haben wir im engsten Familienkreis von ihr Abschied genommen. Wir sind unendlich traurig, vermissen sie sehr und sind ihr für die gemeinsame Zeit ewig dankbar.